

#30465 1 Batzen ohne Jahr Stadt Konstanz



Restzeit Montag, 29. April 2024 um 23:08:40

Sofortkauf 100,00 CHF

Versandkosten Abholung Gratis

2,70 CHF Inland

Kein Internationaler Versand

Neu ab 2024. Versand A-Post Schweiz ab 2.70.-CHF. Versand Deutschland A-Post ab 9.- CHF. Andere Länder auf Anfrage!!! Bitte Informieren sie sich über die Zollgebühren und Zollbestimmungen ihres Landes vielen Dank für ihr Verständnis. Für

weitere Infos unter: paxaugusti-spqr-

numismatik-fabia-artefakten.ch. Für

fabia@bluewin.ch. Der Käufer trägt das Risiko des A-Post Versand. Auf Anfrage auch eingeschrieben möglich, www.classiccoinsshop.ch / www.classic-

Auslandssendungen gibt es ab 1.1.2020 eine

einheitliche Online-Waren-Deklaration. Dafür fällt neu eine Gebühr in Höhe von CHF 5.00 an.

1 Batzen ohne Jahr Stadt Konstanz. Erhaltung siehe Fotos, gebraucht, geprägt circa im 15 Jahrhungen CAPE 5.00 an, MONETA CIVITATIS CONSTANC. Wappen mit Legende rundherum ums Wappen Zeichen Revers. Fibr Sollen GLORIA ET HONOR. Adler mit Sicht nach links, rundherum Legende. Katalog ummer: Fibr Sollien 1715 Nist Der progotischer Schrift). Material ?? Silber. Gewicht circa: 3gr, und etwa Durchmesser. 25 Schulten 1715 Der progotischer Schrift). Material ?? Silber. Gewicht circa: 3gr, und etwa Durchmesser. 25 Schulten 1715 Der progotischer Schrift). Material ?? Silber. Gewicht circa: 3gr, und etwa Durchmesser. 25 Schulten 1715 Der progotischer Schrift). Material ?? Silber. Gewicht circa: 3gr, und etwa Durchmesser. 25 Schulten 1715 Der progotischer Münze, da der Vorbesitzer der Fachmann dies auch getan hat. Schätzweit Wax bis 120. Euro. Der Preis entspricht dem Ankaufspreis, ohne Arbeitszeit oder Spesen Verrechnet zu naben. Arbeitszeit circa über 5 Stunden Kostenlos. Info ohne Gewähr.

Konstanz hätte sich im 15. Jahrhundert gerne der Eidgenossenschaft angeschlossen, was aber die Land orte der heutigen Schweiz nicht zuließen, weil sie ein Übergewicht der Städte befürchteten. In der Folge schloss sich Konstanz dem Schwäbischen Bund an. Die Stadt gehörte 1529 zu den Vertretern der protestantischen Minderheit (Protestation) am Reichstag zu Speyer. Ihre Bürgerschaft forderte die ungehinderte Ausbreitung des evangelischen Glaubens. Im Jahr 1527 wurde Konstanz reformiert und trat in der Folge dem Schmalkaldischen Bund bei. Quelle: 28.03.2022. Internet, zwecks Wissenschaftliche Information. Kostenlos. Info ohne Gewähr.





1/1